

# Hockey sur gazon : l'Amiens SC solidaire dans la défaite

Battues sur le terrain 1 à 0 par le Lille MHC2, les hockeuses de l'Amiens SC ont cependant gagné le pari de la solidarité, à l'occasion d'Octobre rose.



Les équipes de Lille et d'Amiens ensemble contre le cancer



Par la rédaction  
Publié: 21 Octobre 2024 à 11h24

Partage :     

**Inscrivez-vous et découvrez le site gratuitement pendant 2 semaines !**

- Accès aux contenus numériques
- Choix de votre commune favorite
- Toutes les newsletters
- Accès aux jeux

**[Je m'inscris](#)**

La rencontre de Nationale 1 du samedi 19 octobre 2024 s'est déroulée au stade Beaumarchais en présence du [Cercle de Théia](https://www.courrier-picard.fr/id566941/article/2024-10-08/amiens-le-cercle-de-theia-sengage-pour-octobre-rose). Les bénévoles de l'association sont venues animer l'après-match avec la vente de goodies et la collecte de fonds au bénéfice de l'Institut Curie.

Consultez l'actualité en vidéo [@\(/videos\)](#)

[Dans le cadre d'Octobre rose](https://www.courrier-picard.fr/12478/free-tags/octobre-rose), l'action des bénévoles vise l'aide au financement de la recherche contre le cancer du sein. Amélie Bourgueil, marraine du Cercle de l'Espoir 2024, est venue diffuser son message d'espoir. Marie-Thérèse Boutmy, présidente du Cercle

de Théia, s'est félicitée « *de l'investissement du club et de son équipe féminine* ».  
L'équipe dirigeante de l'ASC Hockey a organisé la vente de maillots afin de récolter des fonds.

---

**Poursuivez votre lecture sur ce(s) sujet(s) :**

**[Amiens \(Somme\)/15/locations/amiens-somme](#)**

---